
Journée sur la réinstallation #Mavoix : Principales 
suggestions pour améliorer le processus de réinstallation 

La question que je me pose, c’est pourquoi le 
nouveau système de réinstallation a été lancé sans 
qu’il y ait de phase de mise à l’essai ou encore de 
déménagements qui auraient pu servir de tests?

Combien de temps devons-nous attendre pour que 
la ReloCard soit enterrée et qu’on puisse revenir au 
système de virement automatique normal?

Donnez-vous de l’information sur le nouveau 
système aux avocats, inspecteurs et agents 
immobiliers? 

Maintenant que l’indemnité d’affectation est traitée 
par le système de solde, les fonds à notre disposition 
sont environ 48 % moins élevés qu’avant parce que 
les impôts sont retenus à la source.
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ABOLIR LA RELOCARD ET REVENIR AUX 
VIREMENTS AUTOMATIQUES

PAYER LES TFS PRÉAPPROUVÉS DIRECTEMENT, 
COMME AVANT

RENDRE L’ALLOCATION D’AFFECTATION NON 
IMPOSABLE

PLUS D’INTERACTIONS PERSONNALISÉES, MOINS 
DE RÉPONSES TOUTES FAITES

PLUS DE RESPONSABILITÉS À BGRS, MOINS AUX 
MILITAIRES ET À LEUR FAMILLE

RENDRE LES POLITIQUES ACCESSIBLES AVANT LE 
MESSAGE D’AFFECTATION ET EN DEHORS DU 

RED

SI L’ALLOCATION D’AFFECTATION N’EST PAS 
PAYÉE PAR BGRS, IL FAUT QU’ELLE SOIT PAYÉE 

PLUS TÔT

APPROCHE PROGRESSIVE POUR REMÉDIER AUX 
PROBLÈMES AVANT QUE LE PROCESSUS TOUCHE 

LES DÉMÉNAGEMENTS À L’ÉTRANGER

Les 8 suggestions principales pour 
améliorer le processus de réinstallation

(familles participantes* = 264)
(familles actives** = 1412)

*Familles participantes = Membres du groupe qui répondent aux 
sondages, commentent ou réagissent  
**Familles actives = Membres du groupe qui voient les 
publications et les commentaires 7


